



松北だより「笑顔」

第11号 令和5年 9月 28日(木)

◆ 学校教育目標

豊かな人間性と健やかな体を持ち、
新しい時代をたくましく生きる子どもの育成

北九州市立松ヶ江北小学校

校長 上 満 佳 子

電話 481-0614

修学旅行に 行ってきました！～6年生～

6年生は、9月8日に北九州市平和のまちミュージアムに見学に行き、北九州市の八幡空襲について学び、平和について考える機会となりました。その日は、その後隣接する子ども図書館に行き、館内見学と本を借りると同時に読書通帳を作成していただき、自由読書を楽しみました。この校外学習を平和に関する学びの導入とし、修学旅行に行く前の事前学習に位置付けました。平和に関する課題意識をもち、調べ学習をしたことを長崎で実際に見聞することで、学びを深める計画のもと、9月25日・26日の2日間、6年生が、修学旅行に行っていました。天候にも恵まれ、すべて予定通りの活動を行い、無事に帰校できました。まず、武雄図書館に行き、蔵書の多さに驚き、実際に館内を見学した後、長崎市内で昼食を食べました。長崎中華街の様子を少し味わうことができました。その後、長崎原爆資料館を見学したり、講話を聴いたりしたあと、原爆落下中心地を歩きながら平和公園で平和集会を行いました。全校の皆さん、全教職員、地域の方々の平和への願いのこもった折鶴を、奉納してきました。語り部の方がご高齢になる中、このような機会に恵まれたことをありがたいと感じました。平和についてしっかり学び考える一日目となりました。ホテルでは、おいしい夕食をいただき、広い温泉を貸し切り状態で満喫しました。二日目は、ホテルを出発して石炭産業科学館に行きました。その後、グリーンランドでは、班別に園内をまわり、様々なアトラクションを体験しました。仲間と共に楽しい思い出をたくさん作ることができました。仲間との絆を深めながら、松ヶ江北小学校の代表として立派に務めあげた2日間でした。

保護者の皆様をはじめ、旅行会社やホテルの方、修学旅行を支えてくださったすべての皆様に、お礼を申し上げます。



武雄図書館前で

昼食が終わり中華街をぶらり

長崎原爆資料館

被爆者の方の講話を聴いて



石炭産業科学館

平和の泉の前で

祈りをささげて折鶴奉納

グリーンランド

お願い

運動会の練習が始まります。市内では新型コロナウイルス感染症やインフルエンザで学級閉鎖の措置を取っている学校もたくさんありますが、今年度は入場人数の制限をしないこととします。しかしながらその時々状況を見ながら、各自で三密を避ける等、感染予防をお願いいたします。来賓の皆様もたくさんお呼びしたいところではありますが、このような状況下でもありますので、学校運営協議会の皆様に限ってのご案内とさせていただきます。ただ制限をしておりますので、ご都合がございましたら、地域の方々、どうぞ足を運んでいただき、子ども達に声援を送っていただくとありがたいです。よろしくお願いたします。